Гуманитарный краеведческо-патриотический проект ГУК «Библиотечная сеть Кричевского района»

Humanitarian project of the Central library State cultural institution «Network of libraries of Krichev region»

1. Название проекта: «На пути к Победе».

1. Project title: «On the Way to Victory».

2.Срок реализации проекта: 2025 г.

2. The project implementation period: 2025 years

3.Организация — заявитель предлагающая проект: ГУК «Библиотечная сеть Кричевского района».

3. The applicant organization offering the project: the Central library of State cultural institution "Network of public libraries of the glussky area".

4.Цель проекта:

формирование у всех поколений чувства патриотизма, уважения и любви к Родине, а также сохранение и передачу будущим поколениям достоверной исторической памяти о событиях Великой Отечественной войны, связанных с малой Родиной.

4. The aim of the project:

the formation of a sense of patriotism, respect and love for the Motherland among all generations, as well as the preservation and transmission to future generations of reliable historical memory of the events of the Great Patriotic War related to the Motherland.

5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

В рамках реализации проекта в современных условиях стоит задача сохранить память о событиях тех далёких лет и воспоминания реальных участников событий, а также создать у подрастающего поколения «иммунитет» против недостоверной информации.

Разработать передвижную историко-краеведческую экспозицию «На пути к Победе», состоящей из пяти основных разделов:

«Без срока давности. Геноцид белорусского народа в годы Великой отечественной войны»;

«Антоновка – кричевская сестра Хатыни»;

«Единой памяти верны» (освобождение Беларуси от немецкофашистских захватчиков);

«Боевой подвиг Николая Сиротинина» (84-я годовщина бою Н. Сиротинина);

«Живет Победа в поколениях» (80 лет Великой Победе).

5.Tasks planned for implementation within the framework of the project:

Within the framework of the project in modern conditions, the task is to preserve the memory of the events of those distant years and the memories of real participants in the events, as well as to create "immunity" among the younger generation against false information.

To develop a mobile historical and local history exhibition "On the way to Victory", consisting of five main sections:

"Without a statute of limitations. Genocide of the Belarusian people during the Great Patriotic War";

"Antonovka – Krichev sister of Khatyn";

"United Memory is true" (liberation of Belarus from Nazi invaders);

"The Military feat of Nikolai Sirotinin" (84th anniversary of Nikolai Sirotinin's battle);

"Victory lives in generations" (80 years of the Great Victory).

6. Целевая группа: жители региона, подрастающее поколения

6. Target group: residents of the region, younger generation

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Историко-краеведческая экспозиция «На пути к Победе» будет использована на всех мероприятиях в учебных учреждениях, организациях, а также включена в программу районных мероприятий, посвященных Великой Отечественной войне. Планируется включение данной выставки в экскурсионную программу государственного учреждения культуры «Исторический музей г. Кричева». В рамках проекта, который будет реализован с января по декабрь 2025 года, планируется организовать и провести не менее 20 выставок. Эти мероприятия будут доступны для посещения, как жителям региона, так и гостям города.

Реализация краеведческого патриотического проекта «На пути к Победе» будет способствовать гражданско-патриотическому воспитанию населения, формированию у подрастающего поколения патриотического сознания и гражданских качеств личности, а также позволит получить дополнительные знания по истории родного края.

Если мы хотим жить в мире и достатке необходимо создавать комфортные и благоприятные условия для жизни людей, решать острые и проблемные вопросы, которые волнуют население, беречь и защищать историческую память, духовные ценности и традиции. В современных условиях наша задача - сохранить память о событиях тех далёких лет и событий, воспоминания участников реальных a также создать подрастающего поколения «иммунитет» против недостоверной информации.

В наших силах сделать так, чтобы подвиги наших предков не были забыты и почитались будущими поколениями. Все зависит от каждого из нас.

7. Brief description of project activities:

The local history exhibition "On the Way to Victory" will be used at all events in educational institutions and organizations, as well as included in the program of regional events dedicated to the Great Patriotic War. It is planned to include this exhibition in the excursion program of the state cultural institution "Historical Museum of Krichev". As part of the project, which will be implemented from January to December 2025, it is planned to organize and hold at least 20 exhibitions. These events will be available to both residents of the region and visitors to the city. The implementation of the patriotic local history project "On the Way to Victory" will contribute to the civic and patriotic education of the population, the formation of patriotic consciousness and civic qualities of personality among the younger generation, and will also allow them to gain additional knowledge about the history of their native land. If we want to live in peace and prosperity, it is necessary to create comfortable and favorable living conditions for people, solve acute and problematic issues that concern the population, protect historical memory, values and traditions. In modern conditions, our task is to preserve the memory of the events of those distant years and the memories of real participants in the events, as well as to create "immunity" for the younger generation against false information. It is in our power to ensure that the exploits of our ancestors are not forgotten and revered by future generations. It all depends on each of us.

8.Общий объём финансирования (в российских рублях) – 75000,00	
RUB	
8.Total funding (in Russian rubles) – 75000,00 RUB	
Источник финансирования	Объём финансирования 70000,00 RUB
Source of funding amount of	(в российских рублях)
funding (in Russian rubles)	Level of funding (in Russian rubles)
Средства донора	70000,00
Means of the donor	70000,00
Софинансирование	5000,00
Co-financing	3000,00

9.Место реализации проекта: Республика Беларусь, Могилевская область, г. Кричев

9. Project location: Republic of Belarus, Mogilev region, Krichev

10.Контактное лицо:

- Т.Л. Боброва, директор ГУК «Библиотечная сеть Кричевского района», +375297800958, direktor@lib-krichev.mogilev.by
- 10.Contact person:
- T.L. Bobrova, head of the State cultural institution «Krichev district's library network» +375297800958, direktor@lib-krichev.mogilev.by